
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „glubberer66“ vom 15. Januar 2019, 14:58

Zitat von Loko 

glubberer66 :Dann frag mal in Stuttgart nach was die von Bobic halten

Dort wurde er mit Schimpf und Schande vom Feld gejagt.

....und wie die Geschichte zeigt, war das wohl ein großer Fehler. Oder was ist danach in
Stuttgart besser geworden? In Frankfurt haben sie Bobic auch nicht gerade mit offenen Armen
empfangen aber inzwischen feiern sie ihn und zwar zu Recht.
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